

ABSTRAK

Setiawan, Deny. 2013. *The Syntactic Functions of Prepositional Phrases in Sentences Used in Short Stories in Storystar.com*. Makalah. Padang. Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Pembimbing : Rusdi Noor Rosa, S.S, M.Hum

Penelitian ini bertujuan untuk membandingkan fungsi sintaksis dari frasa preposisi dalam kalimat pada cerita pendek yang terdapat di situs storystar.com. Penelitian ini membandingkan fungsi sintaksis dari frasa preposisi dalam kalimat pada cerita pendek yang terdapat di situs storystar.com berdasarkan tema dari cerita pendek tersebut, yaitu tema fiksi pengetahuan dan cinta. Penelitian ini juga menentukan persamaan dan perbedaan antara fungsi sintaksis dari frasa preposisi dalam kalimat pada cerita pendek yang bertema fiksi pengetahuan dan cinta. Dalam penelitian ini ditemukan banyak hal yang akan memperkaya pengetahuan dibidang Linguistik, khususnya tata bahasa Inggris

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Dalam hal ini memungkinkan untuk membandingkan fungsi sintaksis dari frasa preposisi dalam kalimat pada cerita pendek yang terdapat di situs storystar.com berdasarkan tema dari cerita pendek tersebut, yaitu tema fiksi pengetahuan dan cinta.

frasa preposisi yang sering muncul dalam kalimat yang terdapat pada cerita pendek yang bertema fiksi pengetahuan dan cinta memiliki fungsi sintaksis sebagai adjunct. Frasa preposisi dalam kalimat yang terdapat pada cerita pendek yang bertema fiksi pengetahuan dan cinta tidak memiliki fungsi frasa preposisi sebagai disjunct. Frasa preposisi dalam kalimat yang terdapat pada cerita pendek yang bertema fiksi pengetahuan memiliki tiga fungsi sintaksis dari frasa preposisi yaitu Adjunct, Conjunct dan Complementation of verb. Sedangkan frasa preposisi dalam kalimat yang terdapat pada cerita pendek yang bertema cinta memiliki empat fungsi sintaksis dari frasa preposisi yaitu Adjunct, Complementation of verb, postmodifier, dan Complementation of adjective.